Hoy en



Molsés A. Crespín Mónico

Encomia labor del sector privado

El estudiante universitario Moisés Arístides Crespín Mónico, ganador de un pick-up nuevo, rifado por CONESVI dentro de su plan de orientación en el campo de normas y disposiciones para el ordenamiento y seguridad del movimiento vehicular urbano e interdepartamental. Crespín Mónico elogia la labor del sector privado en favor de la limpieza, ornato, salubridad y seguridad vial.

Policía ante Juez por fuga de reos

El agente de la Policía Municipal de Armenia, fue consignado al Juzgado de Primera Instancia de esa ciudad, como responsable de la fuga de cinco reos. (Inf. en Pág. 3).

Rotundo éxito en Festival de Limpieza

Toda la ciudadanía capitalina, ha respondido al desarrollo exitoso del Primer Festival de la Limpieza, celebrado sábado y domingo anteriores. (Inf. en Pág. 3).

Capacitación vial a los scouts

Don Javier Francés Mathies, Presidente del Movimiento Nacional Scout, ha ofrecido la colaboración de los jóvenes scouts para dirigir el movimiento vehicular cuando los semáforos no funcionen por cortes de energía eléctrica u otras

En tatú hallan arsenal en Jucuarán

En las inmediaciones de Jucuarán, departamento de Usulután, fue localizado un arsenal en el interior de un tatú. El decomiso lo logró el Batallón Atonal, al mando del coronel Ramón Alfonso Barrera Campos, dentro de la Operación Héroes de Jucuarán, de la Sexta Brigada de Infantería, al mando del coronel Inocente Orlando Montano. (Inf. en Pág. 3).

El Salvador y México con más comercio Por la vía de la reciprocidad e intercambio permanente del comercio, El Salvador y México incrementarán sus exportaciones. (Inf. en Pág. 3).

Llamado a cooperar con reforestación El señor Adán Morán, desde la ciudad de Metapán, departamento de Santa Ana, formula un llamamiento a cooperar intensamente con la labor de reforestación nacional. Pide también colaborar para el traslado del busto del Presbítero Dr. Isidro Menéndez, del sitio donde se halla a otro más adecuado.

Ornato v salubridad logrará limpieza

El ornato de la capital y la salud popular, son los logros principales del Primer Festival de Limpieza realizado el sábado y ayer domingo en esta capital. (Inf. en Pág. 3).

Más de 2 mil casos al año de intoxicación

Alarmante es la cifra de casos de intoxicación que ocurren anualmente en nuestro país, según informan las autoridades correspondientes. Se habla de 2 mil casos al año. (Inf. en Pág. 2).



Don Javier Francés Mathies



Sr. Adán Morán

Editoriales

Diálogo de Duarte y partidos democráticos

El presidente de la República ha convocado a los partidos ARENA, PDC y PCN, que tienen representación en la actual Asamblea Legislativa, a un diálogo que permita una "apertura común en la búsqueda del camino hacia la paz del país"

Un día en nuestra historia

14 nuevas empresas operarán en el país

Uueves 23 de mayo de 1963). Catorce nuevas empresas industriales operarán en el país, amparadas en los beneficios que concede la Ley de Fomento Industrial. La concesión de tales beneficios ha sido acordada por el Poder Ejecutivo en el Ramo de Economía, entre febrero y abril del corriente año.

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-38 Su Salud / 10

Hermano Pablo / 12 Cartas a María / 24 Horóscopo / 44 Indicador / 47 Cómicos / 48-50

La Cámara Señala / 51 Platillos Voladores / 51 Clasificados / 52-64 Cines / 65-71

3 fatales accidentes dejan siete muertos

Siete personas han muerto en tres accidentes ocurridos en Colón y en el Boulevard del Ejército Nacional, según los informes oficiales.

Tres de los muertos eran miembros de la seguridad del Lic. Alejandro Duarte y otro, integrante de servicios de seguridad de la embajada norteamericana.

En proximidades del balneario Los Chorros, perecieron José Manuel Araniva Castillo, Edgardo Antonio Ulloa Morales y Juan Francisco Hernández, de la seguridad del Lic. Duarte. Ellos viajaban en el auto P-133238,

en compañía de José María Castillo y César Jovel Soriano Rojas, quienes resultaron lesionados de gravedad.

Los cadáveres fueron reconocidos por las autoridades de Santa Tecla; los lesionados fueron trasladados al Hospital de Santa Tecla y los cadáveres, después del reconocimiento de

-Pasa a la página 47-

Llegará secretario del SELA el jueves

El jueves próximo, llegará a El Salvador, el Secretario General del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), señor Carlos Pérez del Casti-

Viene con el propósito de conversar con el ministro de Economía, Ing. José dente del Décimocuarto Consejo Latinoamericano, a celebrarse en septiembre del presente año en la ciudad de Caracas, Venezuela.

El Sistema Económico Latinoamericano (SELA), representa la defensa de los intereses de todos y cada uno de los países de América Latina, y del cual es parte nuestro país. El SELA, es uno de los organismos

más dinámicos en la conformación de los intereses económicos del Continente, pero específicamente de América Latina.

Se nos informa que el señor Carlos Pérez del Castillo, uruguayo, es gran amigo de El Salvador, ya que en anteriores visitas o eventos internacionales relacionados con la situación de nuestro país, ha puesto de manifiesto su simpatía hacia nuestro país.

Más de 2 mil casos intoxicación al año

Más de 2 mil 500 casos de intoxicaciones cada año, debido al uso indis-criminado de pesticidas, son reportados por los hospitales.

Así lo denunció ayer la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES), representada por 14 asociaciones ecológicas del país, exigiendo al mismo tiempo al gobierno de la República, que regule y controle el uso de los pesticidas y "agrotóxicos" (como ellos les llaman), en los terrenos salvadore-

Destacaron, que sólo el Hospital de

Niños Benjamín Bloom, reporta la muerte de unos 50 niños envenenados con agroquímicos.

Señalaron, que en la década pasada se hicieron muchas investigaciones sobre el efecto de los agroquímicos, lo cual reveló la inmensa magnitud del problema. Ahora, esas investigaciones ya no se hacen, lo cual atenta contra la salud de todas las personas, tanto los que se encuentran en la cer-canía de las plantaciones, como el pueblo que consume los alimentos que

-Pasa a la página 29-



TRES MUERTOS. En las inmediaciones del balneario Los Chorros, chocaron este automóvil con un autobús, dejando saldo de tres muertos, entre

-Foto de LA PRENSA, por Aldana los ocupantes del primero de los vehículos. Hubo también dos golpeados de gravedad. Ellos eran miembros de la seguridad del Lic. Alejandro Duarte Durán.